

AOKIグループユニオンに関する一部報道について

平素は格別なお引き立てを賜り、誠にありがとうございます。

この度の弊社労働組合に関する2010年10月16日以降の一部報道について、弊社の考え方を説明させていただきます。

AOKIグループの労働組合は、オープンショップです。オープンショップとは、組合への加入および脱退は社員本人の自由意思による、というものです。

この度の組合員の減少につきましては、組合側がユニオンショップ(組合加入を雇用の条件とするもの)を目指し、就業時間中における組合への勧誘活動等、急速かつ無理な組織拡大を図った結果、既存組合員に内在していた不満が一気に顕在化し、それが拡大したものと考えられます。

弊社といたしましては、組合が主張するような不当労働行為はなかったものと認識しております。

本件に関しましては、AOKIグループユニオンが神奈川県労働委員会に救済を申し立てておりますが、弊社といたしましても早期の解決に向け対応して参る所存でございます。

何卒ご理解いただきたく、心よりお願い申し上げます。

尚、お陰様で、全社員は通常通り会社の業務に全力を尽くさせていただいております。

今後ともご支援を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

2010年10月18日

株式会社AOKI

代表取締役社長 清水 彰